

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Médailles du travail: cinq agents de la Sonapresse décorés

A.A.A
Libreville/Gabon,

APRÈS plusieurs années de bons et loyaux services, cinq agents de la Société des nouvelles activités de presse (Sonapresse), éditrice de L'Union, ont été décorés des médailles du travail hier dans la cour de l'entreprise.

Cette cérémonie était présidée par le directeur général adjoint du travail et de la réglementation, Jean-Baptiste Be Engonga, accompagné pour la circonstance de deux de ses collaborateurs. En présence des responsables de la société, dont l'administrateur fondé de pouvoir (AFP) de la Sonapresse, Éric Fernand Boundono, des collègues, parents, et amis. Le tout, dans le respect des gestes barrières. Ils sont sept en réalité. Les deux autres étant en mission à l'intérieur et hors du Gabon. Occasion pour l'administrateur



Médillés, collègues, parents et amis pour la postérité.

fondé de pouvoir de la Sonapresse, Éric Fernand Boundono de rappeler aux récipiendaires combien leurs "missions au quotidien sont d'une

lourde responsabilité et (leur) dévouement à la tâche fait (d'eux) des hommes et des femmes vaillants". "Ces distinctions traduisent votre engagement à

faire avancer l'entreprise. Avec cette médaille vous avez la lourde charge d'être les porteurs des valeurs de persévérance, de loyauté et de fidélité", a-t-il

ajouté. De son côté, le directeur général adjoint du travail et de la réglementation, Jean-Baptiste Be Engonga a rappelé aux récipiendaires l'importance que revêt la médaille du travail. Une distinction décernée par le gouvernement de la République en vue de gratifier tous ceux et celles qui, à leur niveau de responsabilité, contribuent au développement du Gabon à travers les entités économiques qui les emploient. Un acte d'une grande portée symbolique, surtout en ce moment où nombre d'entreprises subissent le contrecoup de la crise sanitaire due au nouveau coronavirus. Cumulant entre 10 à 20 années de travail au sein de la Sonapresse, ces derniers ont été décorés par des responsables du ministère de Travail relevant de l'administration de l'Inspection du travail. Ont reçu la médaille de bronze (10 ans et plus) : Anémone Aricie Ndong Ondo, Antonin Alounga Baudouin, Jonas Ossombey et Juste Aignan Kombile Moussavou. Tandis que Sylva Apollinaire Boukal Correia a été décoré de la médaille d'argent (21 ans et 6 mois). Cette cérémonie s'est déroulée dans une ambiance fraternelle et conviviale.

Le clin d'œil de *Lybek*

LES FEMMES MUSULMANES ONT ÉTÉ PENDANT TRÈS LONGTEMPS STIGMATISÉES À CAUSE DU PORT DU VOILE... MAINTENANT, C'EST AU TOUR DES FEMMES CHRÉTIENNES D'ÊTRE STIGMATISÉES PAR LE PORT OBLIGATOIRE DU MASQUE.



Anniversaire



Très chère épouse,
Ton époux et tes enfants, nous te souhaitons un
Joyeux anniversaire Mme BOUASSA née WOLBERT J.N!